# 久慈|||

### く教育目標>

- (徳)豊かな心を持ち 共に伸びる生徒
- (知)すすんで考え 学び方を身につける生徒
- (体)心身共に健康で たくましく生きる生徒

#### <スローガン>

- ◇ 友垣の花を咲かせる学校
- ◇ 羽ばたく力を育む学校

### 矢祭町立矢祭中学校

# 学校だより Na. 3

〈発行日〉

平成25年12月19日(木) 〈発行責任者〉

校 長 阿久津 光俊 (TEL) 46-2034

# 実り多き第2学期 明日終了!

長かった第2学期が明日終了します。振り返ってみますと、とにかくいろいろな活動、行事等が盛りだくさんでした。

中でも、並木丘祭は、さらにバージョンアップできたかなと思っています。生徒、先生方、お手伝いいただいたPTA役員の皆様、そして参観いただいた保護者・地域の皆様方に感謝・感謝です。

さて、中体連関係が一段落した頃から、授業の充実・改善、学力向上に向け、新たな取り組みも開始しました。

学校生活がより充実していくためには、授業が第一!の共通理解のもと、校長自身が計画的に授業の様子を参観し、アドバイス等を行いました。空き時間の先生も校務の合間に授業を参観し合い、相互に高め合っています。私たちは、この取組を「F研(フリー研修)」と呼び、持続可能な方法で今後も継続していきたいと考えています。結果、授業における生徒の集中力、学ぶ態度等も向上し、授業の質も高まってきていると感じています。

さらには、3年生の進路の実現を支援するため、学習室も開設しました。やらさせる勉強ではなく、自ら進んで学習する態度や習慣を育み、一人一人のニーズや目標に応じた指導・支援を行う目的で始めました。進路の実現(結果目標)を果たすために、その途中の目標・計画を定め(経過目標)、計画的に努力する自立した生徒を数多く育成していきたいと考えています。今後も可能な限りの応援をしていきます。

### ぜひポータルサイトをご覧ください。

これまでの特徴的な教育活動については、町 教育ポータルサイト「矢祭中学校」にタイムリ ーに掲載しています。今後も日々更新に努めて 参ります。定期的にアクセスしていただき、そ の様子をご覧いただければ幸いです。

## スマホ、iPad、携帯等の使い方・・

幾度となく情報発信し、上手な使い方等を呼び かけてきました情報通信機器の品々。お子さんの 使い方、使わせ方をいかがでしょうか?

12月3日(火)のPTA教育講演会「ケータ イ安全教室」の参加率がそれほど高くなかったこ とは残念に思っています。

危険性等が分かっていて、その対応もきちんと 行い、ルールを決めるなどの適切な使わせ方をし ているご家庭は問題ないかと思いますが、一番危 険なのは、親の「分かったつもり」と子どもに対 しての「コントロール不能」です。

冬休みは、"特別な日"が目白押しです。そんな時ほど、使用にあたってのルールをもう一度確認し合ってほしいものです。ぜひお願いします。

# 三者面談ありがとうございました!

一足先に行われた3年生の三者面談、そして先週行われた $1 \cdot 2$ 年生の三者面談、お忙しい中ご協力ありがとうございました。

時間が少し足りなかったと感じる方もいらっしゃるかと思いますが、何より子どもを交えてフェイス to フェイスで話し合えたことが有意義だったのではないかと思います。もしかしたら、これまで見えなかった子どもの様子が見えた方もいたのではないかと思います。

これからも、保護者の皆さんと手を取り合って 知・徳・体バランスのとれた子どもの育成を目指 して学校経営・運営に努めて参りますので、遠慮 せず学校に足を運んでいただければ幸いです。

2013年ご支援ご協力ありがとうございました。 2014年もどうぞよろしくお願いします。

よいお年をお迎えください。



